
ВОЗРОСЛО МАСТЕРСТВО 
ИСПОЛНИТЕЛЕЙ

: Смотр талантов участников
: агитбригад областного специа- 
S лизированного отряда «Медик» 
I при большом участии зрителей 
: состоялся в прошлый поне- 
: дельник. Свои таланты демон- 
: стрировали шесть агитбригад. 
Е Приятно удивило значитель- 
i но возросшее мастерство са- 
: модеятельных артистов лидера 
: смотра — отряда железнодо- 
: рожного медучилища. 
z Оригинальную вокальную 
: программу на собственную 
: музыку комиссара А. Шарони- 
Е на показала агитбригада от- 
I ряда «Стелла— Вера», занявшая 
§ 2-е место.
: Третьим местом оценен кон-

I «Н А  ЗАНЯТИЯ ИХ 
I НЕ Б У Д И »
Ё В газете «Свердловский ме- 
§ днк» (№  12 от 1 IV 1983  г.)
Ё был опубликован рейдовый 
Е материал «На занятия нх 
S не будн» о студентах, без 
Ё уважительной причины про*
= гулнвающнх занятия. Наш 
Ё отвечает декан стоматоло- 
I гического факультета про- 
§ фессор А. М. Волкова:

церт на темы студенческой г
жизни агитбригады отряда Е
гормедучилища «Пульс».

Специальным призом на- § 
граждено концертное вы- Е 
ступление отряда мединститу- : 
та «Педиатр», посвященное Е 
10-летию областного отряда Е 
«Медик». Ё

М. СТАРОДУБЦЕВ, Е
комиссар ОСМО 1

«Медик». Ё
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За систематическое нару- е 

шенне учебной дисциплины, ё 
пропуски лекций, пребыва- = 
нне в общежитии в учебное § 
время JI. Белых (5 3 6  гр.), Ё 
В. Козловой (4 3 7  гр.), В. Ё 
Волокитину (1 3 0 ), О. Мень- [ 
шикову (15 0 ), И. Легаеву \ 
(1 4 5  гр.) объявлен строгий = 
выговор с занесением в лич- = 
ное дело.

ПРОТИВ ВОЙНЫ, ПРОТИВ ГРОЗЫ...

На распределении. С. Чемезов — выпускник лечебно-про
филактического факультета распределился в ординатуру по 
лорболезням.

• Фото В. Степанова.

ПАМЯТИ АКАДЕМИКА 
В . В . Н А Ш И Л
Этот торжественный ми

тинг, посвященный памяти 
видного советского физиоло
га, академика АН СССР и 
АМН СССР В. В. Парина, 
открыл ректор, профессор, 
заслуженный деятель науки 
В. Hi Климов.

— Коллектив института 
гордится, что у нас работал 
этот замечательный ученый, 
прославивший себя работами 
по биологической и медицин
ской кибернетике и работами 
в области космической био
логии и медицины, ученый, 
стоящий на пброге полета 
человека в космос. Василий 
Васильевич был организато
ром первых физиологических 
исследований в космосе на 
животных, именно он научно 
обосновал возможность
пребывания человека в кос
мическом пространстве.

Василин Васильевич не 
только заведовал кафедрой  
нормальной физиологии, но 
и работал деканом, замести
телем директора по науке, а 
затем директором СГМИ.

О значительном вкладе 
В. В. Парина в советскую  
физиологию, о его увлечен
ности, широкой эрудиции, о 
его яркой личности говорили 
на митинге его последовате
ли, ученики, зав. кафедрой 
нормальной физиологии, до
цент A. JT. Азин, JI. А. 
Подсосов, профессор С. И. 
Серов.

Право открыть мемориаль
ную доску предоставляет
ся доц. A. JI. Азину. Отны
не память известного учено
го увековечена в его ба
рельефе на мемориальной 
доске для многих поколений 
воспитанников СГМИ.

ВТВОРЧЕСКОМ СОДРУЖЕСТВЕ
На последнем откры

том собрании педиатри
ческого факультета об
суждалась совместная 
работа кафедр факуль
тета с практическим 
здравоохранением. Были 
приглашены главные 
врачи и руководители 
служб клинических баз 
кафедр.

Заведующая кафед
рой детских болезней с 
курсом физиотерапии 
профессор О. А. Си
нявская в своем докла
де отметила, что боль
шинство кафедр фа
культета имеют хоро
ший деловой контакт 
с руководителями кли
нических баз и ведут 
большую разнообраз
ную работу по под
готовке кадров и по
вышению квалификации 
врачей в самых различ
ных формах (рабочие 
места, факультет усо
вершенствования вра
чей, проведение семи
наров, научно-практиче- 
ских конференций и 
т. д.), лечебно-консуль- 
тативная работа, внед
рение новых методов 
диагностики и профи
лактики лечения, при
влечение к научной 
работе врачей из базо
вых учреждений, шеф
ская помощь в городах 
и районах области.

Большинство руково
дителей лечебных уч
реждений правильно 
понимают общность за
дач с учеными и созда

ют необходимые усло
вия для оптимальной ра
боты кафедр. В то же 
время докладчик и вы
ступающие в прениях 
отметили недостатки и 
наметили пути их устра
нения. Одно из ос
новных пожеланий в ад
рес руководителей не
которых лечебных уч
реждений — предостав
ление площадей для 
учебных комнат и изы
скание возможности

проведения научно-ис
следовательской рабо
ты.

При анализе анкет, 
присланных руководи
телями лечебных учреж
дений, отмечено, что 
присутствие кафедр на 
клинических базах по
зволяет вести лечеб
но - консультативную, 
методическую и дру
гую работу на более 
высоком уровне и спо
собствует в конечном 
итоге более качествен
ному обслуживанию на
селения.

Кафедра акушерства 
и гинекологии педфака 
базируется в 21 и 27 
ГКБ (общее количество 
коек более 500). Мы ра
ботаем по плану и в 
полном контакте с вра
чами клинических баз. 
Руководство лечебных 
учреждений создает ус
ловия для педагогиче
ской и научной работы.

За последние 3—4 года 
внедрены 6 новых ме
тодов диагностики, ле
чения и профилактики. 
Организованы кабинеты 
квантовой гемотерапии, 
лазерной терапии и т.д. 
5 практических вра
чей выполняют канди
датские диссертации.

В указанных клиниче
ских больницах учатся 
студенты IV — V кур
сов педиатрического, 
санитарно-гигиеническо

го и стоматологическо
го факультетов, а так
же врачи факультета 
усовершенствования. За 
последние два года 
проведено пять циклов 
по различной темати
ке, где повысили свою 
квалификацию 93 врача 
Свердловска и области.

С врачами базовых 
учреждений проводятся 
по плану семинарские 
занятия, научно-практи
ческие конференции, 
анализируются качест
венные показатели ра
боты и т. д. Все сотруд
ники кафедры ведут 
врачебно - консультатив
ную работу.

Ежегодно мы выез
жаем в подшефные рай
оны области (г. Бог
данович, Сухой Лог, Ка- 
мышлов), где анализи
руем работу родовспо
могательных учрежде
ний, даем конкретные 
рекомендации. В под

шефных районах с 1978 
по IV82 г. проведено 5 
научно - практических 
конференций.

Сотрудниками кафед
ры за истекший период 
организовано /5 меж
районных конференций 
в 18 городах области с 
привлечением врачей 
Каменска - Уральского, 
Тугулымского, Ирбит- 
ского и др. районов.

Уже 8 лет мы зани
маемся изучением влия
ния неблагоприятных 
факторов производства 
на специфические
функции женского ор
ганизма и организацией 
специализированной по
мощи женщинам — ра
ботницам. промышлен
ных предприятий. Со
трудниками кафедры 
проведены углублен
ные осмотры работниц 
5 промышленных пред
приятий Урала, при 
этом изучена заболе
ваемость более чем у 
5000 женщин. В резуль
тате разработаны и 
внедряются рекоменда
ции по оздоровлению 
гинекологических боль
ных и по рационально
му трудоустройству бе
ременных женщин на 
предприятиях Минцвет- 
мета СССР и Минтяж- 
маша СССР.

Л. БАЛЕЗИН, 
зав. кафедрой 

акушерства 
и гинекологии 

педфака, профессор.

♦  П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Лечение магнитами с 
использованием их био
логических и физических 
свойств интересует ме
диков с давних пор. Но 
лишь в последние 2—3 
года, благодаря прогрес
су порошковой метал
лургии, были получены 
магниты достаточно ма

лых размеров с выра
женной силон, что дало 
возможность попытать
ся применять магниты в 
хирургии. Магниты уже 
используются для удале
ния инородных тел, для 
магнитных анастомозов, 
магнитных колостом, 
различных клапанов, ис

кусственного сердца и 
т. д. Большинство этих 
работ эксперименталь
ные — это только нача
ло.

Именно этой теме бы
ло посвящено совместное 
заседание СНО кафедр 
оперативной и факуль
тетской хирургии, со

стоявшееся 15 марта. 
Эта тема заинтересовала 
всех — на кружок приш
ли не только много ре
бят со 2 по 6 курс, но 
н ассистенты с кафедр 
института, сотрудники 
УПИ.

(Окончание на 2 стр.).
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ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА. МЕСТНОГО КОМИТЕТА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ 
И ПРОФСОЮЗА ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

ПЕРВЫЙ МАГНИТНЫЙ АНАСТОМОЗ

Международный день 
солидарности молодежи. 
29 пикетов на всех 
узловых точках города 
и зеленые куртки луч
ших бойцов-целннников. 
Всего в тот день под 
воззванием мира, на
правленным на Всемир
ную ассамблею Совета 
мира в Прагу, было по
ставлено 268 тысяч под
писей и более 6 тысяч из 
них собрали студенты 
нашего института, рабо
тающие в ОСМО «Ме
дик». Трудности в орга
низации (как потом от
мечалось — одного из 
лучших в городе пике
тов) встретились нема
лые. За неделю в 
«Медике» проведен зо
нальный смотр агит

бригад, принято участие 
в областном смотре, 
организована встреча с 
выпускниками СГМ И 
1941 года.

Ребята развернули все 
необходимое оформле
ние. Стараниями бой
цов спецмедотряда «Эс
кулап» (областное мед
училище) площадь Ком
мунаров расцветилась 
флагами, политплаката- 
ми, лозунгами. Л потом 
началась сама. работа. 
Самые теплые слова 
благодарности хочется 
сказать бойцам отря
дов «Стелла— Вера», 
«Педиатр» мединститу
та, ребятам из отряда 
Железнодорожного мед
училища. Кажется, спе
ты все песни, распухли

пальцы и каждое при
косновение к грифу ги
тары отзывается резкой 
болыо, охрипли голоса, 
но все шесть часов с 
импровизированной сце
пы звучали песни.

На ней побывали 
многие — от детей до
школьного возраста, в 
чьих устах призыв к ми
ру звучал особенно тро
гательно, до комис
сара и главного инже
нера зонального штаба.

Молодцы, ребята! М а
ло кто мог пройти рав
нодушным. Сотни лист
ков, заполненных подпи
сями, — вот результат 
нашей работы, и каж
дый ясно почувствовал, 
что его сжатый кулак, 
гневно выброшенный в

воздух, — не один в 
общем людском морс 
протеста против всех 
тех, кто желает отнять 
мирное небо над нами.

М. ПРОТАСОВ.



ПАМЯТЬ О ГЕРОЯХ-В С Щ Щ
ЖИВЫХВо дворе IV  учебного 

корпуса слышится негром
кое пеиие под гитару — 
репетируют ребята из агит
бригады спацнализнрован- 
иого медотряда «Стелла*Ве
ра*. Заметно волнуются — 
через несколько мипут со
стоится их выступление. 
А в это время в музее ин
ститута идет оживленный 
разговор.

22 апреля здесь собралось 
20 выпускников СГМ И 
1941 года. На самом поро
ге застигла их война, раз
бросала по фронтовым до
рогам, госпиталям и мед
санбатам. Вернулись не 
все. А оставшимся в живых 
война поставила свои отме
тины: раннюю седину, ра
нения, контузии... Но она 
не смогла убить в них веры 
в Победу, в светлое завтра. 
Несмотря на возраст, все 
еще не погас задорный ого
нек в глазах ветеранов. 
Вот они на старых фото
графиях — молодые, смею
щиеся, красивые. А вот о 
чем рассказывают записи в 
альбоме, где собраны све
дения о выпускниках.

«Е. Ф. Пермякова. С 36 
по 41-й год училась на ле
чебно - профилактическом 
факультете. Имела второй 
разряд по спортивной гим

настике, занималась пара
шютным спортом, изучала 
самолет У-2, имела само
стоятельный вылет». А даль
ше уже военная биография: 
служила па Северо-Запад- 
ном и 2 Прибалтийском 
фронтах в звании капитана 
медслужбы. Награждена 
медалями «За отвагу», «За 
боевые заслуги».

Но гораздо интереснее 
увидеть воочию такого че
ловека, услышать его рас
сказ... Своими воспомина
ниями о тех грозовых го
дах поделились А. В. Зу 
барева (Смертнна), про
шедшая всю Польшу, Во
сточную Пруссию вплоть до 
Берлина, Л. И. Пожарская, 
участница переправы ране
ных по «дороге жизни», 
Т. А. Бухман и Е. Ф. Пер
мякова. Память о тех, кто 
не вернулся, почтили мину
той молчания.

Командир специализиро
ванного отряда «Медик»

11. Левина) его бойцы и доц. 
кафедры 0 3 0  3. М. Мель
никова — организаторы ве
чера позаботились о том, 
чтобы он прошел в теплой, 
дружественной, сердечной 
обстановке. Для гостей был 
организован чай, агит
бригада «Стеллы-Веры» 
подготовила небольшую 
концертную программу, ис
полнялись любимые песни 
военных лет, которые с 
удовольствием подхватили 
ветераны. Рефреном в вы
ступлении звучали слова 
«Нет — войне!» и песня 
«Я потому и живу на зем
ле, чтобы земля продолжа
ла вращаться».

Радостное, светлое чув
ство осталось у каждого 
после этой встречи студен
тов 40-х и 80-х годов.

Н. Д УЗЕН КО .

ПЛОВЦЫ СТАЛИ ЧЕМПИОНАМИ
Во Дворце молодежи 

профтехобразования сос
тоялись соревнования по 
плаванию среди производ
ственных коллективов и 
учащейся молодежи Верх- 
Исетского района. Студен
ты СГМИ, недавно ставшие 
призерами спартакиады 
облсовета ДСО «Буревест
ник», одержали на них не
легкую победу.

Эта победа — итог ра
боты всего коллектива.
Именно сплоченность, вы
сокое чувство ответствен
ности дали возможность

набрать 220 очков и отор
ваться от второго места на 
34 очка. Чемпионкой стала 
мастер спорта Н. Мелко- 
зерова, 212 гр., в серебря
ные призеры вышел Е. Кор- 
женко, 4 курс санфака, с 
отличным результатом
58,8 сек.

Добрых слов заслужи
вают В. Мацак, 516 гр., 
И. Никулин, 513 гр. Боль
шой вклад в общую побе
ду внесли студент 6 курса 
лечфака В. Кельмяшкин и
В. Пермяков, 106 гр. От
лично поработали О. Руб-

+  СПОРТ

лева, 104-я, С. Кокорина, 
339-я, Н. Горбунова, 136 гр. 
Нелегкую обязанность су
дей взяли на себя М. До- 
ценко, 360 гр., А. Жиляков и
В. Боровских, 212 гр. Кста
ти сказать, выполнили их 
добросовестно, получив 
благодарность Почетного 
судьи СССР В. А. Скоблина 
за отличную организацию 
и проведение соревнова
ний. Т. БОЯРШИНОВА,

тренер.

ПЕРВЫЙ МАГНИТНЫЙ АНАСТОМОЗ
(Окончание.

Начало на 1 стр.).
Были заслушаны два 

доклада. В первом сту
дент 5 курса лечфака В. 
Овчинников рассказал 
об истории использова
ния магнитов в медици
не, применении их в сов
ременных условиях. Бы 
ли рассмотрены совре
менные тенденции и 
проблемы магннтотера- 
пнн. Второй доклад — 
М. Лагунова, G курс леч
фака, — был посвящен 
применению магнитов в 
хирургии. На основании 
больших поисковых и 
исследовательских работ 
впечатляют многие пре
имущества магнитов в 
различных областях хи
рургии.

На заседании шел лю
бопытный разговор о 
достижениях. Было зат
ронуто много других ас
пектов использования 
магнитов, а также фер
ромагнитных жидкостей,

представляющих особый 
интерес для ученых всех 
отраслей. О последнем 
интересно рассказал 
канд. мед. наук А. С. 
Барыбин, сотрудник 
УПИ. Подытожил вы
ступление зав. кафедрой 
И. Л. Кернесюк, благо
даря помощи которого 
было организовано это 
заседание.

В завершение круж
ковцы произвели резек
цию участка тонкой 
кишки у собаки с нало
жением магнитного ана
стомоза — впервые в 
Свердловске. Все при
сутствующие воочию 
убедились в положи
тельных качествах этих 
анастомозов. Соедине
ние участков кишки дли
лось не более 10 ми
нут, в то время 
как обычным способом, 
даже в опытных руках, 
это время в несколько 

аз продолжительнее, 
нтересно, что после

операции анастомоз
сформировался уже на 
четвертые сутки, и в 
этот срок магниты отош
ли естественным путем, 
что было подтверждено 
н рентгеноскопически. 
На третьи сутки живот
ное получило обычное 
питание, вело себя ак
тивно. В общем, после
операционный период 
протекал гладко. Это 
лучшее доказательство 
преимуществ магнитных 
анастомозов.
В. ОВЧИННИКОВ,

5  курс;
М. ЛАГУНОВ,

6  курс лечфака.

ЧТОБЫ ЛУЧШЕ ЗНАТЬ БИОХИМИЮ
Прошла монотемати- 

ческая студенческая 
конференция «Неот
ложные состояния в пе
диатрии». Седьмой раз 
собрались для совме
стного заседания сту
денты научных кружков 
профильных педиатри
ческих кафедр и сту
денческий кружок при 
кафедре биохимии.

Студенты 2 курса 
Л. Киф, А. Васильева,
С. Федорова, Л. Хар
ченко представили до
клады по механизмам 
регуляции водно-соле
вого и кислотно-основ
ного баланса. От педи
атрической секции бы
ли заслушаны доклады 
по неотложным соеди

нениям при токсиче
ской пневмонии, пиело
нефриту, ОПН, при син
дроме Лайела. С докла
дами и ‘демонстрация
ми выступили студенты
С. Каргаполов — 367 гр,. 
О. Абрамов — 465,
Н. Холодова — 654,
Н. Митрохина — *643 гр. 
и другие.

Очень оживленно и 
интересно прошла дис
куссия по докладам, на 
многие вопросы был 
дан ответ. Студенты 
старший курсов счита
ют, что знания клини
ческой биохимии им 
очень нужны при про
хождении клинических 
дисциплин.

В дискуссии приняли

живое участие и препо
даватели. Всем понра
вилось интересное вы
ступление канд. мед«у 
наук А. И. Грицука (каф. 
биохимии).

В заключение проф. 
Э. М. Силина подчерк
нула, что проводимые 
ежегодно совместные 
монотематические кон
ференции обогащают 
знаниями студентов
младших и старших кур
сов в плане преемст
венности теоретических 
и клинических дисцип
лин. Е. КУЧКИНА, 

председатель 
педиатрической 

секции;
А. ФЕГИН, 

староста кружка.

Я ОПУЩУСЬ НА ДНО 
МОРСКОЕ...
Серое небо. Тяжелые 

низкие тучи. Холодные 
волны с ровным гулом 
накатываются на берег, 
оставляя в расщелинах 
между камнями хлопья 
белой пены. От серого мо
ря к серому небу вздыма
ются темной громадой 
стены Соловецкого мона
стыря, лишь кое-где рас
цвеченные ржавыми пят
нами лишайника. Северная 
природа не радует глаз 
разнообразием цветов, но 
с первого шага поражает 
своей суровой красотой и 
величием. Именно здесь, 
на Соловецких островах, 
находится филиал Архан
гельского водорослевого 
комбината, первого в на
шей стране.

Океан всегда был для 
человека кладовой изоби

лия. Но люди не всегда 
умели пользоваться его да
рами. Сравнительно не
давно добыча морских 
растений была поставлена 
на промышленную основу. 
Так, водоросли оказались 
богаты углеводами, белка
ми, биологически активны
ми и минеральными ве
ществами.

Перед водорослевым за
водом, как и перед каж
дым молодым предприя
тием, стоит много проб
лем. Одна из них — нехват
ка рабочих рук. Поэтому 
для подводников многих 
городов страны — Москвы, 
Киева, Ленинграда — стало 
уже традицией приезжать 
летом на Соловки. В авгу
сте прошлого года там по
бывали ребята из секции 
подводного плавания
СГМИ.

Девятнадцать лет наоад 
в медицинском институте 
на базе ОСВОДа откры
лась секция аквалангистов. 
Руководство института по

могло ребятам с оборудо
ванием. Секция быстро 
приобрела популярность в 
студенческих кругах. Дей
ствительно, кто не хотел 
бы испытать себя при по
гружении на дно? Однако 
этот спорт не из легких, 
поэтому настоящими под
водниками становятся
лишь одержимые, энтузи
асты. И все-таки за годы 
своего существования сек
ция подготовила более 
шестисот пловцов-подвод- 
ников и около двадцати 
общественных инструкто
ров. Ее представители ус
пешно выступали на обла
стных соревнованиях по 
скоростным видам плава
ния.

Каждое лето ребята от
правляются исследовать 
подводный мир морей и 
озер нашей страны. По
следняя экспедиция была 
на Белое море. Ее руково
дители — председатель сек
ции аквалангистов Е. Со- 
ковнина и тренер с$(<Ции
В. Вардеев, а техническая 
организация возлагалась на 
самого опытного Н. Кор
неева, который уже седь

мой год заведует всем 
секционным оборудовани
ем. Из старожилов секции 
в экспедиции участвовали 
Е. Плотникова и Л. Шири- 
кова. Для остальных ре
бят — А. Разжигаева, А. 
Шарипова и С. Назарова — 
эта экспедиция была пер
вой.

Отправляясь на Соловки, 
ребята понимали, что их 
ждет большое и интерес

ное дело: предстояло снять 
подводный фильм о работе 
водорослеуборочного ком
байна, а также испытать 
сделанную по проектам 
японцев мотопомпу для от
соса водорослей. Сначала 
было трудно. Но постепен
но они увлеклись и даже 
дали согласие принять уча
стие в строительстве под
водного домика-лаборато
рии по типу «домика» из-

вестного океанографа Жа- 
ка-Ива Кусто. Но это уже 
проблемы завтрашнего дня. 
А сегодня с заводом под
держивается надежная
связь и хочется верить, 
что все добрые начинания 
прошлого сезона найдут 
свое достойное завершение 
этим летом.

Секция аквалангистов.
На снимке: аквалангисты 

на привале.
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С ОГНЕМ ОБРАЩАЙСЯ ОСТОРОЖНО!
Многие из вас являлись сви

детелями пожара и последст
вий, им причиненных: обго
ревшие дома, поврежденные 
огнем вещи домашнего обихо
да. Но особенно тяжело видеть 
людей, потерявших в огне сво
их близких. Только в прошлом 
году в нашем районе произош
ло более 30 крупных пожаров 
и загораний, принесших мате

риальный ущерб народному хо
зяйству и личной собственно
сти граждан на сумму более 
25 тыс. рублей. Исключение не 
составляют и объекты здраво
охранения. За последние пять 
лет на объектах здравоохра
нения в Верх-Исетском районе 
произошло 10 пожаров и заго
раний. И одна из основных 
причин несчастья — несоблю

дение правил пожарной безо
пасности при эксплуатации 
электрооборудования, наруше
ние требований инспекторов 
Госпожарнадзора, брошенные 
горящие спички и окурки.

Вот некоторые характерные 
примеры пожаров и загораний 
в нашем районе в прошлом 
году. В детской больнице по 
ул. Нагорная, 48 произошел

взрыв редуктора кислородного 
баллона. Главврач Мнхонцев, 
не имевший допуска к ремонту 
данного оборудования, стал 
откручивать редуктор в про
масленных рукавицах, в ре
зультате взаимодействия кис
лорода с маслом произошел 
взрыв.

В ГК Б  К я  40 произошло за
мыкание электрокатушкн в

электрошитовой. В этой же 
больнице — в клинической ла
боратории отделения реанима- 
ции — забыли выключить ком
прессор плазменного фото
митра. Ночью произошел по
жар.

Будет ли наступивший год 
«урожайным» на пожары, за
висит от работников здраво
охранения, их дисциплиниро
ванности и ответственности.

Л. ТРОНОВА, 
мл. инспектор 2 СВПЧ.

и ш ш пм н н иш ш и иш ш ш ш нш нш ш итш тш ш нш ш ш нш ш ш ш ш нш и ш и

НС 22382. Заказ №  495G. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49. Редактор Т. М. НИСКОВСКИХ.


